



Bienvenidos al número 53 del Boletín AGRINFO. En este número se destacan los cambios a venir en materia de bienestar animal, una revisión de los sinergistas y protectores en los plaguicidas y la consulta pública sobre el Acuerdo de Asociación en el sector pesquero entre la UE y Mauritania. Entre los nuevos Reglamentos que entran en vigor figuran la autorización del ascorbato sódico (E 301) en los preparados para lactantes y los cambios en los LMR del etefón y el clorprofam, entre otros.

Este número también incluye los últimos informes de la UE sobre incumplimientos en materia de inocuidad alimentaria y fitosanidad, con un número significativo de países socios de AGRINFO que han recibido notificaciones. Los incumplimientos pueden dar lugar a la aplicación de mayores controles por parte de las autoridades de la UE, y resumimos los últimos cambios oficiales a estos, cuya aplicación está prevista a partir de agosto. AGRINFO completó recientemente un estudio para comprender el efecto que el aumento de los controles tiene en los países exportadores, y las repercusiones a largo plazo en el comercio. Los resultados se han utilizado para elaborar una nueva [Guía](#).

AGRINFO también ha publicado recientemente una Guía sobre la exportación de [productos acuícolas](#) a la UE.

Por último, en respuesta al creciente interés y las peticiones de información sobre los cambios que se esperan con relación a los hidrocarburos de aceites minerales (MOH, por sus siglas en inglés), AGRINFO ha actualizado su [Guía sobre MOH](#), y también están disponibles las grabaciones de nuestra reciente [serie de seminarios web sobre MOH](#).

AGRINFO ofrece un servicio de información periódica que mantiene a los lectores al día sobre la evolución de las políticas, reglamentos y normas de la UE que pueden repercutir en las cadenas de valor agrícolas de los países de renta baja y media. A continuación, encontrará enlaces a nuestro sitio web <https://agrinfo.eu/es/>, donde ofrecemos resúmenes claros sobre los cambios recientes y venideros, y las medidas que las empresas o las autoridades deben adoptar para cumplir las nuevas normas. Si necesita más información puede ponerse en contacto con nosotros a través del servicio [PREGUNTE a AGRINFO*](#).

LO ÚLTIMO

Nuevos Reglamentos o políticas en desarrollo



Bienestar animal

La UE revisará las normas de bienestar animal en las explotaciones, incluidas las importaciones. Envíe sus comentarios a la UE antes del **16 de julio**

[Leer](#)



Plaguicidas

La Comisión Europea propone revisar la lista de protectores y sinergistas de los plaguicidas. Comentarios a la UE antes del **8 de julio**

[Leer](#)



LMR de plaguicidas

La UE propone modificar los LMR de etefón - corrigendum

[Leer](#)



Política Pesquera Común

Acuerdo de asociación en el sector pesquero entre la UE y Mauritania - Consulta pública de la UE. Comentarios a la UE antes del **10 de julio**

[Leer](#)

Normas privadas



Nueva norma

El Aquaculture Stewardship Council publica su norma para granjas. Obligatoria para las explotaciones certificadas por el ASC a partir **del 1 de mayo de 2027**

[Leer](#)

Nuevos Reglamentos que entran en vigor y fechas de aplicación



Controles oficiales

La UE aumenta los controles oficiales de determinados alimentos procedentes de países específicos no pertenecientes a la UE (previsto para **agosto de 2025**)

[Leer](#)



LMR de plaguicidas

La UE reduce los LMR de clorprofam en patatas. Se aplicará a partir del **6 de enero de 2026**

[Leer](#)



Sanidad animal

Fiebre aftosa: La UE retira a Eswatini de la lista de países que cumplen los requisitos zoonosanitarios de la UE. Se aplica desde el **14 de junio de 2025**

[Leer](#)



Aranceles y cuotas

La UE aumenta las cuotas de pesca de Cabo Verde para 2025. **Se aplica del 1 de enero al 31 de diciembre de 2025**

[Leer](#)



Aditivos alimentarios

La UE autoriza el uso de ascorbato sódico (E 301) en los preparados de vitamina A para lactantes. Se aplicará a partir **del 2 de julio de 2025**

[Leer](#)

Informes sobre incumplimiento



Controles oficiales

37 países socios de AGRINFO recibieron notificaciones del RASFF en mayo de 2025

[Leer](#)



Sanidad vegetal

En marzo de 2025 se produjeron 74 intercepciones por organismos nocivos en 26 países socios de AGRINFO y 485 intercepciones por otras no conformidades en 41 países socios.

[Leer](#)

Publicaciones de AGRINFO



Exportación de productos acuícolas a la UE

AGRINFO ha publicado una [nueva guía](#) que introduce los cambios y cambios a venir a los requisitos de la UE. Disponible en inglés, francés y español



Hidrocarburos de aceites minerales

- Actualizada - la [guía de AGRINFO sobre MOH](#): cambios normativos de la UE que llegarán en 2027, los sectores más afectados y cómo prepararse para las nuevas normas (en inglés, francés y español)
- Las nuevas normas de la UE sobre MOH se presentaron en nuestros seminarios web de junio. [Vea los vídeos](#) (en inglés, francés y portugués)



Aumento temporal de los controles oficiales - Introducción

Esta nueva guía de AGRINFO sobre el Reglamento 2019/1793 está disponible en [inglés](#), [francés](#) y [español](#). Describe por qué y cómo se establece el aumento de los controles oficiales, las implicaciones que tienen para los operadores y las autoridades competentes, y sus impactos a corto y largo plazo en el comercio.

*El servicio PREGUNTE A AGRINFO está disponible para los abonados que trabajan para las autoridades públicas, asociaciones sectoriales u organizaciones de agricultores en los [países objetivo](#) de AGRINFO.



El programa AGRINFO es implementado por el COLEAD y financiado por la Unión Europea. Esta publicación ha sido elaborada con el apoyo financiero de la Unión Europea. Su contenido es responsabilidad exclusiva del COLEAD y en ningún caso debe considerarse que refleja la posición de la UE.

AGRINFO le mantiene al día sobre la evolución de las políticas, reglamentos y normas de la UE que afectan al comercio agroalimentario. Ofrece resúmenes claros para los socios comerciales de los países de renta baja y media sobre el "qué, por qué y cuándo" de los cambios recientes y venideros, y las medidas necesarias para adaptarse a las nuevas normas.

> Suscríbese a las actualizaciones de AGRINFO <